

# 75 Jahre Kirchenzeitung

jesuitenweltweit  
MENSCHEN FÜR ANDERE. JESUITENMISSION



„Leben in Fülle für alle – ob Einsatz für die Rechte indigener Menschen und den Schutz der Natur in Amazonien, Schule für Kinder aus Slums in Simbabwe oder Perspektive für durch Corona schwer getroffene Wanderarbeiter in Indien. Danke für Ihre Hilfe!“

**MAG. KATRIN MORALES**  
Geschäftsführerin



„Familie, Leben, Werte – das sind Kernthemen der Kirchenzeitungen. Und zentral auch in der Arbeit mit Kindern bei CONCORDIA Sozialprojekte. Zum Jubiläum hoffe ich auch weiterhin auf fundierte Orientierungshilfen durch die Kirchenzeitungen – heute wichtiger denn je.“

**PATER MARKUS INAMA SJ**  
Vorstand CONCORDIA Sozialprojekte



„Die Kirchenzeitung ist ein wichtiges Medium für alle Christinnen und Christen. Hier können wir einander stärken, ermutigen und helfen. Ich wünsche allen Leser\*innen und Mitarbeiter\*innen Gottes Segen.“

**PATER FRANZ PILZ SVD**  
Missionsprokurator



„Glückwunsch den Kirchenzeitungen! Die österreichischen Kirchenzeitungen mit ihren zahlreichen LeserInnen sind wertvolle und geschätzte PartnerInnen von Jugend Eine Welt. Gemeinsam thematisieren wir globale Themen, die für die EINE gerechtere Welt – in der wir alle leben wollen – bedeutend sind.“

**ING. REINHARD HEISERER**  
Geschäftsführer Jugend Eine Welt – Don Bosco Aktion Österreich



„Auch wir feiern ein Jubiläum. Seit 45 Jahren leisten wir Pionierarbeit in der Entwicklungsfinanzierung. 59.000 Menschen weltweit nutzen Oikocredit für ihre ethisch-nachhaltige Geldanlage. Damit helfen sie Millionen von Menschen, aus eigener Kraft der Armut zu entfliehen.“



„Seit vielen Jahrzehnten sind wir mit den Kirchenzeitungen verbunden, durch unsere Artikel und durch regelmäßige Beilagen. HERZLICHE GRATULATION zum 75-jährigen Jubiläum und DANKE für die gute Zusammenarbeit, auch für die nächsten 75 Jahre.“

**HERBERT RECHBERGER**  
Nationaldirektor



„Herzliche Gratulation! Mit den Kirchenzeitungen verbindet uns das Engagement für Menschenrechte im Globalen Süden. Danke für die langjährige Partnerschaft. Mit Hilfe eurer LeserInnen konnten wir Tausenden Menschen in Afrika Augenlicht und Zukunft schenken!“

**RUPERT RONIGER,**  
Geschäftsführer von Licht für die Welt International



„Danke für die Berichte über das, was die Kirche weltweit leistet. Danke für die Geschichten, was wir von Missio Österreich mit unseren Spendern verändern können. Danke für das Interesse an unserer weltweiten Corona-Nothilfe und unserem großen Krankenhaus-Bau in Mosambik!“

**PATER DR. KARL WALLNER**  
Nationaldirektor von Missio Österreich



„Seit 75 Jahren berichtet meine Kirchenzeitung über kirchliche Heimat: Das ist Regionalberichterstattung im besten Sinn. Weil sich unsere Kirche – so wie die Welt insgesamt – verändert, wünsche ich der Kirchenzeitung Mut, Wandel kritisch zu begleiten.“

**MAG. MATTHIAS WITTRÖCK**  
Partnerschaft für globale Gesundheit

**Wir gratulieren  
von Herzen!**